



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

15/08/2024

LEGISLATIVO

Entrevista / Alejandro Moreno Cárdenas (Dirigente Nacional del PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- “Han sido públicas las posiciones de Beltrones en distintas ocasiones, pero en esta vida hay que ser congruentes. Tomamos una decisión las y los senadores que integramos el grupo parlamentario, no admitir por mayoría calificada en el grupo parlamentario a Manlio Fabio Beltrones por distintas razones que consideraron todas las y los senadores, no solo por el comportamiento, sino porque lo que nosotros queremos es que cualquier voto, cualquier dicho, cualquier tema que haga Beltrones en los medios de comunicación donde le gusta litigar las cosas, no tenga nada que ver con nuestro grupo parlamentario, la posición que él tenga”.

https://drive.google.com/file/d/1wcVSTolrLA332HeReJ_uagONCKL3bFsz/view